



La Nuit des Neiges témoigne de l'amitié liant le Valais et la Suisse au Liban
(Restaurant Le Valais-Chabrouh-Liban)

Les Chefs: Hussein Hadid et Sami Abou Said

La Nuit des Neiges 2022 en faveur du Liban

Le samedi 12 février 2022, la 38^e édition de la Nuit des Neiges se mettra à l'heure libanaise avec une soirée au Régent entièrement imaginée - menu, vins, animations et décor – autour du Pays du Cèdre pour soutenir deux œuvres actives sur le terrain dans l'aide d'urgence aux familles libanaises dans le besoin.

Dans une ambiance orientale magique, mise en scène par Swiss Event Manufacture qui avait merveilleusement habillé le Régent pour la dernière Nuit des Neiges, la soirée débute par le vibrant hommage de la lumineuse soprano **Tania Kassis**, à son pays au carrefour de l'Occident et de l'Orient. Le menu libanais aux saveurs à la fois traditionnelles et raffinées, concocté par le fameux chef beyrouthin **Hussein Hadid** et son compère genevois **Sami Abou Said**, sera accompagné de grands crus des Caves Ksara et du champagne Duval-Leroy. Les animations les plus emblématiques du Pays du Cèdre rythmeront cette nuit enchantée qui fera parler le cœur de Crans-Montana avec un seul objectif: réunir le maximum de fonds pour soulager dans leur quotidien des familles tombées soudainement dans la précarité et témoigner ainsi de l'amitié liant la Suisse au Liban.

There will be a Lebanese theme at the 38th Nuit des Neiges on Saturday 12 February 2022. Held at Le Régent, the evening will be inspired entirely by the Land of the Cedar, from the menu and wine list to the entertainment and setting, all with the aim of supporting two charities providing emergency aid on the ground to Lebanese families in need.

The evening will unfold in a magical Middle Eastern setting created by Swiss Event Manufacture, which did such a superb job of decking out Le Régent at the last Nuit des Neiges. This year's event will begin with the internationally renowned soprano **Tania Kassis** paying a stirring tribute to her country, which stands at the crossroads between east and west. Comprising traditional, stylish dishes created by leading Beirut chef **Hussein Hadid** and his Genevese partner **Sami Abou Said**, the Lebanese menu will be accompanied by superb wines by Caves Ksara and Duval-Leroy champagne. Typically Lebanese entertainment will be laid on to ensure this magical evening goes with a swing, an evening that will appeal to the heart of Crans-Montana with one objective in mind: to raise as much money as possible to bring relief to families that have been plunged into poverty and, in so doing, highlight the friendship that binds Switzerland and Lebanon.

Les œuvres bénéficiaires

Depuis deux ans, le Liban vit l'une des crises économiques les pires au monde plongeant des dizaines de milliers de familles dans le dénuement le plus complet. Face à cette catastrophe, la Nuit des Neiges s'engage en 2022 en faveur de deux associations, l'une valaisanne et l'autre libanaise, présentes sur le terrain avec un seul et même objectif : soulager les épreuves quotidiennes des Libanais les plus touchés par la crise.

L'Association Elias, basée en Valais, est très active sur le terrain grâce à ses contacts de toute confiance au Liban. Elle met l'accent sur l'enfant en finançant la scolarité de centaines d'élèves pour leur assurer une formation et un avenir, tout en pérennisant la survie des écoles libanaises gravement menacées par la crise actuelle.

Le CLES (Centre Libanais pour l'Education Spécialisée), créé en 1999, assure, à travers ses 8 centres éducatifs, une assistance individuelle et gratuite aux enfants issus de familles démunies et ayant des troubles spécifiques des apprentissages. Il a institué en novembre 2019 Care by CLES (CBC) qui apporte une aide d'urgence à ces familles en leur fournissant des produits alimentaires, d'hygiène et des fournitures scolaires. L'équivalent de CHF. 1'000.- suffit à Care by CLES pour permettre à une famille de 4 personnes de vivre dans la dignité pendant une année.



Réservations et renseignements :
www.nuitdesneiges.ch
e-mail : info@nuitdesneiges.ch
tel: 076 374 28 82

/
Bookings and information:
www.nuitdesneiges.ch
email: info@nuitdesneiges.ch
tel: 076 374 28 82

Recipient charities

Over the last two years, Lebanon has been afflicted by one of the worst economic crises in the world, condemning tens of thousands of families to the most awful poverty. In response to this disaster, La Nuit des Neiges pledged to give its support in 2022 to two charities – one based in Valais and the other in Lebanon – that are working in the Middle Eastern country with one sole objective in mind: to alleviate the everyday trials and tribulations of the people most afflicted by the crisis.



La chanteuse soprano Tania Kassis

Based in Valais, Association Elias is very active on the ground thanks to its trusted contacts in Lebanon. It focuses its efforts on children, funding schooling for hundreds of students to ensure that they receive an education and have a future, while also ensuring the continued survival of Lebanese schools under serious threat as a result of the ongoing crisis.

Founded in 1999, the Lebanese Centre for Special Education (CLES) runs eight educational centres providing free individual support to disadvantaged children with learning difficulties. In November 2019, it launched Care by CLES (CBC), an initiative that offers emergency support to such families, ensuring they receive food, personal hygiene products, and school supplies. With CHF1,000, Care by CLES can help a family of four live with dignity for a year.